Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 240 m2
Référence 485V2920M
Prix 1 860 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique propriété située dans un quartier résidentiel et de belle campagne sur
une colline au calme avec vue sur le village de Chateauneuf La villa tres lumineuse
comprend 9 pieces sur 2 niveaux : entrée, superbe double réception ouvrant sur
pergola ou terrasse couverte , une belle cuisine, wc invités chambre parentale avec
salle de bains wc et dressing et sa terrasse.Une chambre avec salle de douche wc
. A l'étage : un salon TV, 2 chambres et une salle de bains : idéal pour recevoir en
toute indépendance, 2 autres belles chambres avec salle de douche Le

rez-de-chaussée/sous-sol accessible ...

Magnificent property located in a residential area and beautiful countryside on a
quiet hill overlooking the village of Chateauneuf The very bright villa comprises 8
rooms on 2 levels: entrance hall, superb double reception room opening onto a
pergola or covered terrace, a beautiful kitchen, guest wc master bedroom with
bathroom wc and dressing room and its terrace. A bedroom with shower room wc.
Upstairs: a TV lounge, 2 bedrooms and a bathroom: ideal for entertaining
independently, 2 other beautiful bedrooms with shower room The ground floor /

basement accessible from inside and outside ...

AGENCE DE L'OLIVIER
2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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